
Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿qué medidas contempla el Ayuntam¡ento para habilitar más plazas de
aparcamiento para motos en nuestro municipio?

Respuesta:

Durante los últimos años se han instalado estacíonam¡entos de motos en aquellos
lugares donde se ha detectado una demanda. Se establecerán nuevas ubicaciones
cuando se detecte que existe necesidad.
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2L
IrIÚUTNO DE PREGUNTA 18.1

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre o po rco mientos po ro motoc¡cletos



Ryuntomiento de

POZU E tO )
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué plan tiene e! Ayuntamiento para el aparcamiento de bicicletas en
nuestro municipio?

Respuesta:

El Ayuntamíento identifica aquellos puntos donde existe una demanda de zonas de
aparcamiento para bicicletas al igual que se realiza con las motocicletas. lgualmente se
atienden las peticiones vecinales para su estudio.
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA !8.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre o po rca mie ntos pq ro bic¡cletos
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría decirnos el Ayuntamiento si tiene intención de regular Ios

cometidos propios de la custodia de los objetos perdidos de nuestra ciudad?

Respuesta:

No se considera necesaria la aprobación de ninguna norma municipal específica para

regular esta materia, ya que las actuaciones de los responsables municipales relativas a

la custodia de los objetos perdidos, se encuentran perfectamente definidas y
delimitadas en el Código Civil.
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FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 18.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO Sobre objetos perd¡dos
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flyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

CONTESTACIÓX PNEGUNTA

Concejalía: Recursos Humanos y Régimen Interior

Pregunta:

¿Podría explicamos el Ayuntamiento cuál es el acuerdo con esta empresa (Navalservice)
para que sus vehículos están serigrafiados con el logotipo de la corporación municipal?

Contestación:

Dentro de las estipulaciones contenidas en el "CoNTRATO DE SERVICIO DE
CONTROL DE ACCESOS E INFORMACIÓN EN EDIFICIOS E INSTALACIONES
MUNICIPALES" adjudicado a la empresa NAVALSERVICE. S.L. el l5 de diciembre de
2017 (Expte. Contratac. N": 2017lPA/036), se contempla en su apartado SEGTINDO: "E/
contrato se regirá por lo estipulado en los pliegos de cláusulas administrativas
particulares y de prescripciones técnicos que se unen como qnexo ol presente documento,
los que el adjudicatario acepta de forma incondicionada".

En el pliego de prescripciones técnicas al que refiere este apartado, en el punto número
5.- Recursos Materiales,5.l.- Medios, se contempla la obligatoriedad del adjudicatario
de poner a disposición delcontrato otros recursos materiales entre los que se encuentran
un vehículo serigrafiado de tal forma que ser reconozcan como parte operativa del
servicio de Atención y Control del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

Así mismo en el Anexo I del citado pliego de prescripciones técnicas en referencia a las
"Carocterísticas y horarios de edificios, dependencias y recintos municipales" dentro de
las obligaciones materiales para prestar servicio, entre otras instalaciones, en el Parque
Forestal Adolfo Suárez, también se contempla disponer de un vehículo serigrafiado de tal
forma que se reconozcan como parte operativa del servicio de Atención y Control del
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

Les remito copia del contrato.

ANA MARÍA
RODRÍGUEZ

MORALES -

007976082

Firmado digitalmente
por ANA MARíA
RODRfGUEZ MORALES
-007976082
Fecha: 2021.06.22
15:27:36 +02'00'

FECHA PLENO 24t06t2021
NUMERO DE PREGUNTA 18.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA DAMIAN MACIAS PARRA
GRUPO MI.INICIPAL Ciudadanos.

OBJETO
VEHICULO PRIVADO CON LOGOTIPO

DEL AYUNTAMIENTO
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos e! Ayuntamiento qué solución ha pensado para resolver este peligro
para los vecinos?

Respuesta:

El problema del estrechamiento en la calle Campomanes está resuelto en el planeam¡ento

urbanístico de Pozuelo de Alarcón. Concretamente los ámbitos de Huerta Grande y
Campomanes establecen la ampliación del citado vial. En la actualidad ambos desarrollos

están tramitando los instrumentos preceptivos de Planeamiento y Gestión.

La Concejalía de Obras ya ha instalado un paso de peatones y un lomo de asno que se rectificó
para ampliar la acera.

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24DEJUNIO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 18.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Calle Campomanes

En Pozuelo de Ay n,a 24 de junio de2021.

Francisco tvlaññl Melgarejo Ma rtínez



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 18.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNIClPAL C!UDADANOS

OBJETO PODA DE ÁRBOL

PREGUNTA:

éPodría decirnos elAyuntamiento qué solución puede ofrecer a los vecinos afectados
por esta situación?

Respuesta:

De los más de 15.000 árboles en viario público del municipio, la especie mayoritaria es el pino
piñonero, el cual realiza anualmente su crecimiento, foliación, floración y producción de
frutos, favoreciéndose el aumento de la biodiversidad vegetal y faunística, así como su
desarrollo y dispersión. La retirada de fruto de estos ejemplares se realiza mediante trabajos
de aprovechamientos forestales de fruto, aproximadamente en periodos de tres años, que es
el tiempo de maduración de las piñas para la obtención de piñones durante el 4s año.

Dado el carácter ornamental de los ejemplares en viario, no se realizan labores de
aprovechamiento en las alineaciones existentes.

En el caso concreto del árbol al que se refiere la pregunta, en los meses de enero y febrero se
recibieron comunicaciones por parte de uno de los restaurantes por ramas en riesgo tras el
paso del temporal Filomena. Personados los técnicos en el lugar, se comprobó que dicho pino
había resultado afectado por el episodio de nieve, y se retiraron todas las ramas peligrosas.
Posteriormente desde el mismo establecimiento volvieron a llamar diciendo que seguían
cayendo ramas sobre su terraza, si bien los servicios municipales pudieron confirmar que no
había ninguna rama rota o con peligro de caída, manifestando los responsables del restaurante
que de lo que se quejaban era de que se caen las piñas del pino y de los excrementos de los
pájaros que se posan en el árbol. Sin embargo, los técnicos municipales consideraron que esta
no es una razón suficiente para poder o talar un árbol, pues forma parte de la fisiología vegetal
del árbol. No obstante, se ha dado orden de proceder a su estudio y valoración para la toma
decisiones y la convocatoria en su caso de los aprovechamientos indicados.

En Pozuelo de AlirCon, a 24 dejunio de 2021

Fra ncisco Martínez
Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éDebido a la inminente apertura de los centros municipales de mayores, ha
considerado la Concejalía de Asuntos Sociales elacondicionamiento de dichos
centros en cuanto a los sistemas de ventilación, las pantallas protectoras y demás
sistemas de prevención para evitar los contagios?

Respuesta:

Desde el programa de Mayores no se ha parado de trabajar en mantener los todos los
servicios permitidos activos.
Desde la Orden del pasado dia 19 de junio se ha procedido a la reapertura, adecuando
nuestros centros de mayores a la normativa.

Además, es importante resaltar que se han seguido realizando las diferentes actividades
programadas desde los Centros de Mayores de manera telemática e incluso
presencialmente aquellas que se pueden celebrar al aire libre cumpliendo todas las
medidas de seguridad

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-06-202L
ruÚvIrno DE PREGUNTA 18.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Centros Municipoles de Moyores



nyuntom¡ento de

PozuEt0
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Ex¡ste algún plan por parte del Ayuntam¡ento para coordinar esfuerzos con todas las
universidades de nuestro municipio para emprender proyectos conjuntos y potenciar la
marca Pozuelo?

RESPUESTA:

En múltiples ocasiones ya hemos hecho referencia a ra coraborac¡ón con ras cuatro
universidades de nuestra ciudad dentro del marco del V¡vero de Empresas y que se
plasmará en sendos convenios de colaborac¡ón.

Además de esto ex¡sten convenios de coraboración con otras concejarías como por ejempro
la de Educación.

LUIS ll'im¿do
drq,t¿tm€nte por

MAGIDE LUrs MAGTDE

BLANCO - ill),"},
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Lu¡s Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO OE 2O2I
NUMERO DE PREG UNTA 18.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñ3. CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO Relación con universidades



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría informarnos el Equipo de Gobierno cual fue el porcentaje de ejecución de Ias
ayudas por nacimiento o adopción el año pasado y si hay algún cambio previsto en
esta política de! Ayuntamiento?

Respuesta:

El porcentaje de ejecución fue de un 63,06%.422.500€ sobre un crédito total de
670.000€. Seguimos trabajando en la misma línea de apoyo y fomento de la natalidad
en nuestro municipio.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-06-202L
NÚMERo DE PREGUNTA 18.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Ayuda por Nac¡miento o Adopción
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Ayuñto m¡ento de

POZU E TO

DE RTgRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPodría informarnos el equipo de gobierno cuál es el plazo que tiene la adjudicataria
para la puesta en marcha del Market place?

RESPUESTA:

El plazo para la ejecución de todos los trabajos que garanticen la implantación y
parametrización correcta y efectiva de la plataforma Marketplace, según lo oéscrito en él
Pliego de Prescripciones Técnicas, es un periodo máximo áe cuATño MESES, fecha apartir del cual y tras la recepción y aceptación de los trabaJos por parte del responsable del
servicio y de la información der Ayuntam¡ento de pozuelo áe Álarcón estará operat¡va.

LU|S l"'"9"
drgrt¿tmente por
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Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO OE 2021
NUMERO DE PREG UNTA 18.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA DñE. CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
ENTRADA EN SERVICIO PLATAFORMA

MARKETPLACE



nyunto m iento de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa considerado la concejalía correspondiente la posibilidad de cerrar el paso al
Monte de Pozuelo desde el puente de la Calle Escultura a coches y camiones debido
a la gran afluencia de corredores, paseantes, personas con mascotas y familias
montando en bicicleta con el riesgo que ello conlleva?

Respuesta:
No podemos considerar esa posibilidad dado que hay residentes en propiedades privadas en el
Monte y se les debe asegurar el acceso rodado y la posibilidad de recibír abastos.

En Pozuelo de , a 24 de jun¡o de 2021

Fra ncisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2027
NÚMERO DE PREGUNTA 18.12

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dq. CARMEN GARCíA PATOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre Monte de Pozuelo



Ayunto miento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 18.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO OFICINA DE CONSUMO

PREGUNTA:

éQué medidas p¡ensa tomar la concejalía correspondiente para mejorar las
condiciones de trabajo de los funcionarios?

Respuesta:

Como ya ind¡camos en respuesta a otra pregunta del Pleno de febrero de 2020, las
dependencias municipales ubicadas en el edificio del NCC de Padre Vallet fueron reformadas
hace relativamente poco tiempo. En la 1e planta, donde se encuentra la OMIC, entre otras
mejoras, se cambiaron las luminarias, a las que se realiza un manten¡miento periódico,
habiendo informado los técnicos mun¡cipales que ni Ias condiciones son malas n¡ se dan
severos problemas con las infraestructuras ni la iluminación está en mal estado, sino que, por
el contrar¡o, la instalación es muy buena y las condiciones lumínicas y de homogeneidad son
las que corresponden a un local de esas características y superficie, cumpliendo la normativa
vigente.

No obstante, se volverá a revisar con el correspondiente medidor para valorar Ia lum¡nosidad e
intensidad y, si procede, se podrá solicitar a Salud Laboral la realización de un estudio por si se
produjeran molestias en algún caso particular, en cuyo caso, se adoptarían las medidas
opo rtu nas.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2021

Almudena Ru¡z Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y Patrimon¡o
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EH POZUELOt{p DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Qué medidas piensa tomar la concejalía correspondiente para acabar
con los botellones de la plaza?

Respuesta:

Plaza de las Américas no es una zona habitual de concentración de jóvenes para la
práctica de botellón (se ha realizado una intervención policial en 2020 y dos en lo que
va de 202L por este motivo), no obstante, se va a intensificar la presencia policial en la
zona, especialmente los fines de semana, quedando incluida en la orden impartida por
la Jefatura de Policía Municipal relativa al control y vigilancia de las zonas susceptibles
de la realización de estas prácticas (parques, zonas verdes...) para prevenir y en su caso
erradicar la misma.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L8.L4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. Me. de los Ángetes González Jimenez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre botellón Plaza de los Américas.
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POZUETO
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2027
NÚMERo DE PREGUNTA 18.15

CONCEJAT QUE LA FORMULA D. JOSÉ TGNACIO EUSEBIO CUESTA
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre recogida de rastro¡os

PRE6UNTA:

éQué medidas piensa tomar la concejalía correspond¡ente para limpiar los rastrojos
con mayor celeridad?

Respuesta:

En lo relativo a espac¡os de titular¡dad municipal, se está realizando la recogida de rastrojos
conforme a la planificación establecida.

En cuanto a las parcelas privadas, al igual que en años anter¡ores, se ha publicado el Bando de
Alcaldía en el que se recuerda a los prop¡etarios de solares la obligación de realizar los trabajos
y labores de desbroce necesarios para minimizar los riesgos de incend¡os, antes del 15 de
jun¡o, tal y como marca el INFOMA como inicio de Época de peligro Alto de incendio.

Actualmente se han iniciado las inspecciones de las mismas. En aquellas parcelas en las que se
incumpla lo recogido en el Bando, se em¡tirá requerimiento para su cumprim¡ento. En caso
om¡so se incoará el correspond¡ente expediente sanc¡onador.

En Pozuelo de Ala n, a 24 de junio de 2021

Fra nc¡sco Ma jo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



fiyuntomiento de

PozuEt 0 ¡
DE RLRRCON

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO

NUMERO DE PREGUNTA 17.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA MA.RíA ÁruCCUES GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ACTUACIONES CIUDAD DE LA IMAGEN

PREGUHTA: ¿Nos Puede informar la concejalia correspondiente si tiene previsto
ach¡aciones en Ciudad de la lmagen que hagan de la misma un refurente culturat para
toda España y que aporte valor a nuesba Comunidad y por supuesto a pozuelo de
Alarcón?

Respuesta:

El espacio al que se refiere en su pregunta es una entidad urbanistica por lo que el
mantenirniento del mismo compete a la propiedad. Si usted es consciente de atguna zona enparticular que esté especialmente deteriorada, te ruego que lo comuniquá al área de
urbanismo para que procedan a requerir a la propiedad su acondicionamiento.

En lo que se refiere al espacio como referente cultural, no hay duda que se concentran ungran número de empresas audiovisuales y oferta de ocio en lo que respecta al cine, pero laspolltícas municipales del equipo de gobiemo están más orientadas a consolidar nuestra
ciudad como referente cultural por su oferta en teatro, música, danza y arte en nuestros
espacios artlsücos y escuelas. La Concejalía de Cultura viene realizando óohboraciones conla Escuela de Cine y lo seguirá haciendo.

n,-, rIrW
_r¡_,

Victoria Wharrier Palacios

Concejal Cultura y Comunicacién.



Fyunto miento de

POZU E tO
DE PTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente las actividades que pretende realizar
el voluntariado ambiental, las fechas de inicio de las mismas y las edades de los
part¡cipantes?

RESPUESTA:

Las actividades a desarrollar dentro de este voluntariado son:

Huerto y jardines verticales del CUBO: activ¡dades relacionadas con la

transformac¡ón de las terrazas del CUBO en un espacio verde con un objetivo
educativo.
Recorr¡dos por los diferentes espacios naturales del municipio para conocer la
flora y fauna autóctona y el estudio de las aves como indicadores de
biodiversidad.
Formación y sensibilización amb¡ental: v¡s¡tas a centros de naturaleza, de
educación ambiental y de rehabilitación de fauna autóctona.
Participación en el Proyecto Libera, 1m2 por la naturaleza: cuya iniciativa es
concienciar y movilizar a los jóvenes para mantener los espacios naturales l¡bres
de basura y liberar mucha más vida en favor de la biodiversidad.
Movilidad sostenible: recorridos por la red de carril bici y parques lineales de
Pozuelo de Alarcón.
Visitas al Centro Nac¡onal de Educación Ambiental.

Las actividades a desarrollar en el último cuatrimestre de 2021se encuentran en fase de
programación, si bien suelen desarrollarse dos sábados al mes alternos por la mañana
de 11:00 a 14:00. Las actividades en colaboración con los centros educat¡vos se
desarrollan en horario lectivo.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2O2f

I

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2L

NÚMERO DE PREGUNTA t8.L7
CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria Ángeles González Jimenez

GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos
OBJETO Sobre voluntariado amb¡ental

Concejal es, Juventud y Fiestas



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos puede informar la conceja!ía correspondiente el número de cámaras
de seguridad, el lugar donde se instalarán y su función?

Respuesta:

Las cámaras están siendo instaladas para el control del tráfico rodado, de vehículos que
entran y salen de nuestro municipio.

Con este sistema la Policía Local podrá visualizar, grabar temporalmente, archivar, y
consultar en sus instalaciones todos los vehículos que accedan a la ciudad.

Para la ubicación de las cámaras se han identificado puntos estratégicos de entrada y
salida de la ciudad y donde hay un mayor número de vehículos.

Titular delÁrea de Gobíerno de Servicios al Ciudadano
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 24 de iunio de 2O2t
NUMERO DE PREGUNTA 18.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. M3. de los Ángeles González Jimenez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre cámoros de sequridod
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Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar Ia Concejalía correspond¡ente las actividades que pretende
realizar el centro de protección animal que se va a construir próximamente y para
qué tipo de animales irá destinado?

Respuesta:

El Centro de Protección Animal en estos momentos está en la fase final de redacción de
proyecto y esperamos que quede aprobado en las próximas semanas.

El centro contará con;

- CES (captura, esterilización y suelta) para el control de colonías felinas.
- Consulta veterinaria y quirófano, así como diferentes tipos de chelines (perros, gatos,
hurones, aves, caballos, etc.), incluyendo zonas de cuarentena, zonas exteriores de
esparcimiento,
- lnstalaciones para actividades de Agility con perros, incluso compet¡ciones oficiales.

En Pozuelo de a 24 de junio de 202L

Francisco M jo Martínez
Segundo TEñiente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2I
NUMERO DE PREGUNTA 18.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DA. MARíA DE tOS ÁruEEUS GONáLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sobre centro de protección animal



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE A LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspondiente de las mejoras que se van a tlevar
a cabo en el bulevar de la Avenida de Europa, la fecha de su inicio y el plazo de su
ejecución?

Respuesta:

La reforma y acondicionamíento de la mediana de la avenida de Europa consistirá en la
ampliación del paseo central mediante la retirada de las bandas terrizas así como la
pav¡mentación conjunta de ambas zonas. Se ampliará la zona útil mediante la retirada
de las bandas ajardinadas y su recolocación en jardineras de manera que la zona
quede más permeable al tránsito y se renovará la red de riego existente.

El proyecto ya está redactado y se encuentra en contratación para su licitación.

En Pozuelo de a 24 dejunio de 202L

Franciscd Martínez

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24DEJUNIO DE2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L8.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
REMODELAC¡ÓN BULEVAR AVENIDA DE

EUROPA

Segundo Teniente Alcalde



:
l5fi¡; Ayuntomiento deÉtlH PozuEt0I^IÍ, DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áTienen previsto recuperar este procedimiento de ayuda?

RESPUESTA:

Estas ayudas se retiraron por un informe desfavorable del Sr. lnterventor al considerar que
no tenemos competencias para otorgarlas.

LUIS

MAGTDE ;[liÍ:fll'¿",H*"
BLANCo - :"fl:?*i7.1i:'^
1 27 420578 

08:26:13 +02',00'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2T
NUMERO DE PREGUNTA L8.2t

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

SOBRE AYUDAS A LOS COMERCTOS Y
EMPRESAS PARA EF¡CIENCIA

ENERGÉTICA
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flyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden dec¡r cuándo se t¡ene prev¡sto abordar el proyecto del arroyo pozuelo?
Y en su defecto épodrían proceder a reducir la acumutación de arena y fango en el
punto mencionado?

Respuesta:

Es cierto que en varias ocasiones nos han preguntado por esta cuestión y en todas ellas
les hemos indicado que desde hace más de dos años, esta actuación estaba pendiente
de autorización por parte de la Confederación Hidrográfica del Tajo, administración
responsable del dominio público hidráulico y dependiente del Ministerio para la
Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Finalmente se recibió la autorización con
una serie de condiciones que fueron corregidas y en este momento el proyecto de
Obras de Mejora del Entorno del Arroyo de Pozuelo se encuentra en fase de
aprobación por el Ayuntamiento para la posterior licitación de la obra.

Por otra parte, en cuanto a las tareas de mantenimiento y limpieza del arroyo, la CHT
autoriza la retirada de residuos sólidos urbanos, basuras y restos vegetales arrastrados
por la corriente, asícomo la poda de ramas secas y retirada de troncos muertos de los
arroyos, pero no permite llevar a cabo obras de movimientos de t¡erras que alteren la
sección del cauce o su configuración, como la retirada de sedimentos o su distribución
dentro del cauce, debiendo mantenerse intacta la morfología del cauce, entre otras
condiciones.

En Pozuelo de , a 24 de junio de 2021

Fra ncisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 78.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue ¡I GoNzALEz BAScUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO ESTADO DEt ARROYO POZUELO
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;iiif AYU nto m ¡ento de

llfi PozuEr0t'[! or Rtnncóx

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué medidas se t¡ene previsto adm¡nistrar para soluc¡onar este problema a los vecinos
de la zona ?

RESPUESTA:

El conjunto de adm¡nistraciones públicas t¡ene la obligación de facil¡tar el despliegue de
¡nfraestructuras de redes de comun¡caciones erectrónicas en su ámbito territorial.

Este interés de las adm¡n¡straciones en argunos casos choca con er rechazo de ros
residentes a la ¡nstalac¡ón de este t¡po de infraestructuras cerca de sus viviendas.

Este equipo de gobierno busca aunar estas dos c¡rcunstancias que perm¡tan ra tranquir¡dad
de los vecinos a la vez que su acceso a redes ultrarrápidas de fijo y móvil

I I llc F¡rm¿doL\JIJ
otqrtatmente por

MAGIDE LU¡s MAGIDE

BLANco - ?ll|,i?;,
t 27 420 s7 B i?,:y,É:;#i'

Luis Mag¡de Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA L7.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE SOMBRA DE COBERTURA EN

TELEFONíA MóVIt EN POZUELO
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 78.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. Árue e¡. GoNzÁLEz BAScUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre informe de impacto ambiental en

Montegancedo

PREGUNTA:

éSe ha determinado ya la oportunidad de solicitar nuevo informe de impacto
ambienta! del desarrollo de Montegancedo?

Respuesta:

Tal y como informamos en las preguntas escritas del Pleno pasado, la decisión de la Dirección
General de Carreteras ha sido comunicada a este Ayuntamiento el 14 de abril de 2021. Se ha
dado traslado del citado informe a los promotores del ámbito para que aporten el proyecto
requerido por la citada Dirección General.

Por el momento los promotores no han presentado el proyecto anteriormente citado.

En Pozuelo de n, a 24 de junio de 2021,

Francisco ejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 78.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
ruÚnneno DE ÁRBoLEs TALADos EN

POZUELO

PREGUNTA:

éPodrían darnos el detalle de ubicación y especie de árboles talados en zonas
públicas y privadas, así como de especie y ubicación de los árboles plantados en
202L?

Respuesta:
Como se indicó, ha sido necesario talar cerca de un millar de ejemplares en zonas
públicas.

En cuanto a las zonas privadas, el número de licencias de tala y/o poda de arbolado
solicitadas por particulares durante el año 2O2Ly hasta el día 18/612021, es de 1gg, de
las cuales se autorizaron con carácter extraordinario de urgencia por Filomena g9.
Además se concedieron otras 25 autorizaciones extraordinarias de urgencia que no
solicitaron licencia pero sí acreditaron la peligrosidad de tos ejemplares. Hay que
aclarar que el número de licencias, no necesariamente se corresponde con el número
de ejemplares talados, ya que en las diferentes licencias se ha podido solicitar la tala
de más de un ejemplar arbóreo.

En Pozuelo de a 24 de junio de 2021

Francisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas va a adoptar elAyuntam¡ento para que de forma urtente se acometa
!a limpieza y retirada de las ramas y árboles caídos así como la poda de seguridad de
ramas rotas, etc y las tareas de prevención necesarias para evitar cuatquier riesgo de
incendio?

Respuesta:
El pasado abril se emitió requerimiento por parte de los servicios técnicos a los titulares de
propiedades privadas en el monte, con objeto de que se pract¡casen los desbroces oportunos
dentro de la campaña para el año 2O2t del plan de Protección Civil ante Emergencias por
lncendios Forestales. Nos consta que se están practicando los citados desbroces.

lgualmente, los propietarios han sido requeridos con objeto de que procedan a las labores de
limpieza, retirada de ramas y podas de seguridad.

En Pozuelo de a 24 dejunio de 2021

Francisco Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L8.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la falta de recogida de ramas y
árboles caídos así como poda de

seguridad en el arbolado del Monte de
Pozuelo
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría el Ayto. de Pozuelo poner en marcha un programa pitoto para la cesión de
1.000 compostadoras a vecinos y otras 500 a comunidades para ir avanzando en una
mejor recogida selectiva de residuos dentro del marco de la economía circular?

Respuesta:

La implantación del contenedor de recogida orgánica y la implantación de compactadoras en el
municipio ya está prevista dentro del nuevo pliego de recogida y limpieza viaria.

En Pozuelo de Al , a 24 de junio de 2027

Francisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
ruÚUTRo DE PREGUNTA 18.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HEL¡ODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNlCIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la puesta a disposición de vec¡nos y

comun¡dades de compostadoras



nyuntom iento de

POZUETO
2

DE ATRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían proceder a la señalización mencionada así como a la puesta en marcha de
sendas campañas informativas de los nuevos límites de velocidad?

Respuesta:

En los últimos años, venimos trabajando para reducir ra verocidad en ras vías de pozuero, ya
sea con señalización viaria, como con otras medidas estructurales como elementos de calmado
del tráfico; lomos de asno, pasos de peatones elevados, regular¡zac¡ón de cruces con semáforoy peatonalización de zonas. Además en ras úrtimas actuaciones de rehabiritación de barrios
como Las Flores, Los Horcajos, zona de sagunto, etc. se ha reducido la velocidad máxima y se
han transformado algunas calles en viales de convivencia.

con motivo de la reciente modificación der Regramento de circuración, ya se han cambiado ra
totalidad de las señales que era preceptivo cambiar. Respecto de ras campañas ¡nformativas, s¡
bien se pueden reforzar desde er Ayuntam¡ento, se tiata de una medida adoptada por er
Gob¡erno de la Nación a quien en primer lugar correspondería hacer este tipo de campañas en
el ámb¡to nacional.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 1.8.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

NUEVA LIMITACIÓN DE VELOCIDAD A 20 Y
30 km/h EN MUCHAS CALIES DE POZUELO

Y SU SEÑATEACIóN Y DIFUSIÓN



nyuntom iento de

PozuEt0 ,
DE RLARCON

PREGUNTA:

áPodría valorarse la instalación de un vallado de protección o seto vegetal en las 4
esquinas/¡ntersecciones de Av. Europa con Ctra. de Húmera?

Respuesta:

consultado con los técn¡cos municipales, se va a valorar junto con Movil¡dad y seguridad la
conven¡encia de dichas instalac¡ones si bien a priori indican que no parece necesario ya que,
salvo en una de las cuatro esquinas, ra acera está separada de ra carzada por una banda ancha
de adoquín.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRlTA

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de jun¡o de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabil¡tación de Cascos y patr¡monio

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 18.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBATEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

SEGURIDAD EN TA ROTONDA DE CTRA.
HÚMERA coN AV. DE EURoPA Y tA
INSTAIAC]ÓN VALIADO O SETO DE

SEGURIDAD



Ayuntom iento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 18.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre el cobro de com¡siones en banca a
personas en s¡tuación de vulnerabilidad
y medidas a tomar para evitarlo en el

futuro

PREGUNTA:

éQué políticas sigue el ayuntaiento para evitar estas situaciones y si podría impulsar
convenio, o algún tipo de medida o acuerdo, con alguna de las entidades en las que
depos¡tamos los muchos recursos económicos del Ayto. para que personas en situación
de vulnerabilidad usuarias de nuestros serv¡cios sociales no se encuentren más con estos
problemas?

RESPUESTA:

Desde la concejalía de servicios sociares se entrega a ras personas que ro necesiten un
hago constar de la situación de vulnerabilidad financiera para que puedan abrir una
cuenta sin comisiones bancarias

Ed uardo diiáde Rueda Elorriaga
Pr¡mer Ten ¡ente de Alcalde
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCONrF

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuáles son las principales modificaciones prev¡stas en el mismo y qué plazos tienen
prev¡sto para someter a debate el texto?

Respuesta:

Refundir en un documento único, el planeamiento general y sus modificaciones así como el
planeamiento incorporado y de desarrollo que se ha ido aprobando e instrumentos de gestión.

Actualizar el planeamiento, de forma que responda tanto a las circunstancias de la realidad
presente como a las expectativas y pretensiones futuras de la ciudad, así como a los nuevos
modelos de utilización de la misma que van surgiendo a lo largo deltiempo.

Clarificarlo, resolviendo, a partir de la experiencia acumulada, la problemática a veces surgida
en su aplicación, buscando la utilidad y el servicio a los ciudadanos, y generando así un
documento que sea claro y accesible para éstos.

Actualizar las lnfraestructuras, Equipamientos y Servicios públícos existentes así como
establecer la obtención aquellas nuevas redes públicas que se consideren necesarias para la
consecución de los objetivos urbanísticos.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 dejunio de 2021

Francisco Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 78.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA
OBJETO Sobre la reforma del PGOU



Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué fecha se t¡ene previsto poner a licitación el quiosco situado en la Plaza de
España?

RESPUESTA:

En el mes de julio

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 18.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre licitación del quiosco s¡to en Plaza

de España



fiyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo se t¡ene prev¡sto convocar la Mesa Municipal Contra la Violencia de
Género?

Respuesta:

Desde la Concejalía de Familia, Mujer y Asuntos Sociales se trabaja intensamente y en
constante coordinación con los diferentes agentes, tanto municipales como de la

Comunidad de Madrid, gue intervienen en cuest¡ones de Violencia de Género y la

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-06-202L
NÚMERO DE PREGUNTA 18.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre convocotorio Meso Municipol de la

Violencio de Género

intención es convocar la Mesa Municipal en gn periodo breve de tiempo.



Ryuntomiento de

;TH POZUELOI^tf, DE HLRncóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué punto se encuentran dichas conversaciones y cuándo se va a dar solución a
este problema?

Respuesta:

5e ha requerido al titular de la instalación para su limpieza.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2021

Francisco Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 18.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D!. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre limpieza del muro situado entre las

estac¡ones de Berna y Aravaca
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flyuntomiento de

POZU E LO

DE RLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué fecha se t¡ene previsto reabr¡r los centros de mayores, con qué servicios y

con qué medidas de seguridad, instando sifuera necesario a la Comunidad
Autónoma de Madrid a autorizar su reapertura?

Respuesta:

Una vez establecida la modificación de la Orden para la reapertura de los Centros de
Mayores, se han adaptado a las medidas de seguridad establecidas para poder así

adecuar nuestros centros de mayores a la normativa vigente y se ha procedido a la
reapertura de los mismos.
Además, es ¡mportante resaltar que se han seguido realizando las diferentes actividades
programadas desde los Centros de Mayores de manera telemática e incluso
presencialmente aquellas que se pueden celebrar al aire libre cumpliendo todas las
medidas de seguridad

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Conceja! de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-06-202t
NÚMERO DE PREGUNTA 18.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre operturo de centros de moyores



Fyuntomiento de

POZU E tO
DE R LN RCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iEn qué fecha tiene previsto el Equipo de Gobierno poner en marcha el 1l ptan de
Adicciones de nuestro municipio?

Respuesta:

La previsión del
año.

Equipo de Gobierno es ponerlo en marcha antes de que finalice este

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-06-202L
ruÚu¡no DE PREGUNTA L8.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL!STA

OBJETO
Sobre lll Plan sobre adicciones de nuestro

municipio



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál fue el tiempo medio de tramitación de los años 20L8, 20L9,2020 y 2O2l;
organizado por tipo de licencias solicitadas?

Respuesta:

Pueden consultarlo en la Memoria Anual.

En Pozuelo de a 24 de junio de 2021

Francisco Ma- Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 18.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA. ANA HERNÁNDEZ MARTíUTZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre elt¡empo medio de tramitación de

licencias urbanísticas



nyu nto miento de

POZUELO

DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2027
NUMERO DE PREGUNTA 18.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA ELENA MORENO GARCíA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
ÁRras oe R¡eerueRaclóru y n¡ruovtciE[

URBANAS DE POZUETO

PREGUNTA:

écuántas actuaciones en viviendas se han realizado dentro de la primera fase
anunciada?

Respuesta:

como ya les informé en respuesta a otra pregunta de su grupo en er preno der pasado mes de
abril, el plan ya está en marcha y se sigue trabajando en ér, habiendo avanzado ya bastante si
bien aún no ha sido posible acometer ninguna actuación que, en todo caso, deberán ejecutar
los propietar¡os de las viviendas con las ayudas que, en su caso, se les concedan. Entonces les
ind¡qué que estábamos a la espera de ra remisión der acuerdo por parte der Ministerio y en
este momento la situación sigue en el m¡smo punto.

Respecto de la exposición que hace en er pranteamiento de ra pregunta debo acrararre que ros
8,5 millones de euros de ¡nversión, no se dest¡nan únicamente a vivienda sino que se repartenen d¡versas actuaciones: rehabiritación, ed¡f¡cación, reurbanización, rearojos, equipos
técnicos... En este sentido, durante los úrtimos meses, se han ejecutado las obras previstas de
reurban¡zac¡ón en determ¡nadas vías públicas (1.170.000,00€), así como las de edificación de
viviendas nuevas (en fase de finalización) por un ¡mporte total 2.Zg7.Og5,5g€.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de ZO2L

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y patr¡monio



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántas veces se ha reun¡do y con qué periodicidad lo va a hacer dicha Comisión?

Respuesta:

La comisión se reunió una vez, y está trabajando para terminar el informe de la EMV.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 dejunio de 2021

Francisco rejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 18.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. ELENA MORENO GARCíA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre la empresa mun¡c¡pal de Vivienda y

Suelo



nyunto m ¡ento de

POZUETO
DE RLgRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué solución se va a dar desde el equipo de Gobierno, para que los vecinos y vecinas
de pozuelo que no cuentan con piscina en sus viviendas, tengan una alternativa este
verano?

RESPUESTA:

Se va a proceder a la apertura de la piscina cub¡erta del polideportivo El Torreón para
nado libre, que habitualmente se encuentra cerrada al público en verano, ampliando su
apertura desde el 28 de junio hasta el 13 de agosto, de lunes a v¡ernes en horario de
ma ñana.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2O2l

Concejal

FECHA DEL PLENO 24 dejunio de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 18.41

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre no disponibilidad de piscina de verano

en Pozuelo



Ryunto miento de

POZUELO
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Van a cumplir esta moc¡ón aprobada por unanim¡dad en el Pleno Municipal hace ya
casi tres años?

Respuesta:

Se han mantenido conversaciones con los propietarios para estud¡ar las d¡stintas fórmulas
propuestas. En todo caso, estas propuestas serán estudiadas conjuntamente con las
Consejerías afectadas de la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de jun¡o de 2021

Francisco Manu jo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO OE2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 78.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAISANZ LLORENTE

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre futuro del monte de Pozuelo
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nffi
Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éUstedes también niegan la existencia de la violencia de género? Si la respuesta es
no. éPor qué mantienen esa partida presupuestaria que habla de violencia
intrafamiliar, negando con ello la existencia de la violencia de género?

Respuesta:

Nuestro equipo de Gobierno está desde el primer día totalmente comprometido en
erradicar la violencia de género.

Además de la partida a la que hace mención, dentro del presupuesto municipal en el

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-O6-202L
NUMERO DE PREGUNTA L8.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sob re Viole ncio I ntrafa mi li a r



Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE H tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría explicar sidesde el Equipo de Gobierno hubo algún contacto o
colaboración con los responsables de dicha residencia, y de qué tipo, sobre todo en
los primeros momentos de la pandemia?

Respuesta:

Durante los primeros meses de la pandemia se mantuvo un contacto diario con las
residencias tratando de esta forma de canalizar sus peticiones a los organismos
competentes y ofrecerles la ayuda que desde el Ayuntamiento estábamos en
disposición de procurar como desinfección de zonas, entrega de Epls o de gel
hidroalcoholico.

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 24-06-202L
NUMERO DE PREGUNTA 18.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA Unai Sanz Llorente
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre Residencios en Pozuelo duronte lo

pondemia.
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nyu nto m ¡e nto de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEstá satisfecho el Equipo de Gobierno con el estado del parque Forestal Adolfo
Suárez y del nuevo parking "ecológico,, que se ha construido?

Respuesta:

Sí. Se ha habilitado un nuevo acceso al parque con posibilidad de estacionar los vehículos cerca
de dicha entrada, fac¡l¡tando y promoviendo así el uso de este espacio verde por los vecinos de
Pozuelo que ya no tendrán que acceder a través del barrio de Húmera sino que lo harán
directamente desde la M-508, disponiendo de un espacio donde dejar los coches para poder
disfrutar de todas las posibilidades que ofrece el parque.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patr¡monio

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DEaO2I
NUMERO DE PREG UNTA 18.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. UNAISANZ LI.ORENTE
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
PARKING DEL PARqUE FORESTAL ADOLFO

SUÁREZ



nyuntom ¡ento de

POZUE tO
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 202L
NUMERO DE PREGUNTA 18.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
CABTEADO AÉREO TELEFONíA Y

SUMINISTRO ELÉCTRICO

PREGUNTA:

¿Tienen la determinación de resolver la situación del cableado aéreo en pozuelo de
Alarcón para los servicios de telefonía y de suministro eléctrico?

Respuesta:

Por supuesto, si bien la ejecución final de ninguna de las dos actuaciones corresponde al
Ayuntam¡ento s¡no a las diferentes compañías. Así, en las diferentes obras de rehabilitación de
las vías públicas promovidas en los últimos años por el Ayuntamiento, se t¡ene en cuenta d¡cho
soterram¡ento de los tendidos aéreos, dejando preparadas las canalizaciones necesar¡as para
que, posteriormente, las compañías puedan proceder al soterram¡ento de los cables.

Para el caso concreto de los eléctricos, lberdrola t¡ene plan¡ficado el soterrado de tendidos de
media tens¡ón y lo va haciendo poco a poco.

Respecto de los telefónicos, desde hace más de dos años estamos tratando de forzar la firma
de un convenio con Telefónica de España para que comiencen a soterrar ros cabres en las
zonas en que ya están preparadas, pero nos estamos encontrando con muchos problemas por
su parte para poder firmarlo.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejaldelegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio
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nyunto miento de

POZUETO

DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ZHabrá finalmente enc¡erros en las fiestas patronales? y de no ser así, ¿por qué?

RESPUESTA:

La celebración de los encierros dependerá de las condiciones sanitarias y las
restricc¡ones ex¡stentes en esos momentos,

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de jun¡o de ZOzf

Concejal Fiestas

FECHA DEL PLENO 24 de jun¡o de 2021
NUMERO DE PREGUNTA L4.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO Sobre encierros en las fiestas patronales
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f,yuntom iento de

POZUE LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿T¡enen previsto abordar las obras necesar¡as, en los cerramientos perimetrales de las
instalaciones de deporte del Valle de las Cañas y del Carlos Ruiz?

RESPUESTA:

Le informo de que en los dos complejos deportivos a los que usted hace referencia existe
ya actualmente un cerramiento perimetral. Desconozco cuales son para usted esas
"obras necesarias" y le ruego que si ha detectado cualquier anomalía en las instalaciones
deportivas proceda a not¡ficar a la concejalía de deportes la situación.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2OZl

Concejal Juventud y t¡estas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 18.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan ltnac¡o Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre cerramiento perimetral del Valle de las

Cañas y el Carlos Ruiz
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué med¡das p¡ensan tomar para ev¡tar que los parques del mun¡c¡p¡o se
conv¡ertan, Ios fines de semana y lunes a pr¡meras horas, en autént¡cos basureros?

Respuesta:
El personal de Parques y Jardines actúa dentro de su planificación de trabajos, atendiendo
siempre aquellas acumulaciones derivadas de un mal uso.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 dejunío de 2021

Francisco Mañlel Melgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE2021
NÚMERo DE PREGUNTA 18.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNAC¡O FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre suciedad parques fines de semana
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POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iHabrá ayudas económicas para las peñas en las fiestas patronales?

RESPUESTA:

La celebración de las fiestas patronales dependerá del desarrollo epidemiológico de la
pandemia, estando actualmente suspendidas todas las verbenas y f¡estas populares en
toda la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de ZO2L

Concejal Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 18.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJ ETO
Sobre ayudas económicas a peñas en las

fiestas patronales



nyunto miento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

PREGUNTA:

éPodrán las peñas contratar charangas en las fiestas patronales?

RESPUESTA:

Tanto las peñas como las agrupaciones musicales que ofrecen el servicio de charangas
son entidades privadas, por lo que no corresponde a las ¡nst¡tuc¡ones públicas ¡ntervenir
en un posible contrato entre part¡culares.

En caso de que la s¡tuación san¡tar¡a permitiera la realización de las fiestas patronales,
cumpliríamos con el compromiso adquirido con las peñas de la ayuda económica para
su contratación.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2O2I

Concejal

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 18.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre contratación de charanga en las fiestas

patronales
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nyunto m ¡ento de

POZUETO

DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTendremos procesión de Nuestra Patrona? Si la respuesta es negativa, éhabrá algún
acto para que los vecinos puedan ver a su patrona?

RESPUESTA:

La celebración de las f¡estas patronales dependerá del desarrollo epidemiológico de la
pandemia, estando actualmente suspendidas todas las verbenas y f¡estas populares en
toda la Comunidad de Madrid.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de jun¡o de ZO21-

Concejal Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 18.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO Sobre procesión de nuestra patrona
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POZUETO
2

DE RI-RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Están contratados los artistas para las f¡estas patronales? éeuiénes están contratados,
en su caso?

RESPUESTA:

La contratación de los art¡stas para espectáculos de gran formato lleva su tramitación
ordinaria, no habiendo formalizado a esta fecha ningún contrato.

Como ya anunció la alcaldesa, uno de ros artistas que actuará será Nir Moriner.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2OZ1r

Concejal Juventud y F¡estas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 18.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre contratac¡ón de artistas en las f¡estas

patronales
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nyuntom ¡ento de

POZU E LO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQué conclusiones se pueden extraer de la reunión mantenida el pasado día 7 de junio
de 2027, entre el Concejal de fiestas y las asociaciones y las peñas?

RESPUESTA:

La perfecta sintonía, colaboración y entendimiento entre las peñas y el equipo de
gobierno municipal, espec¡almente desde el inicio de la pandemia y hasta la actualidad,
sabiendo anteponer la salud pública al resto de actividades.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de.¡un¡o de 2021

Concejal y F¡estas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2l
NUMERO DE PREGUNTA 18.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre conclusiones de la reun¡ón entre el

Concejal de fiestas y las peñas y asociaciones.
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ñTH POZUELOl^tlt DE RrnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEn qué situación se encuentra la implantación de la tecnología 5G en Pozuelo de
Alarcón?

RESPUESTA:
Cada operador decide cómo desarrolla sus infraestructuras y cuando enciende su red de
5G.

Según nuestra información, en estos momentos ya hay dos operadores que tienen zonas de
nuestra ciudad con cobertura 5G

LUIS Firmado
digitalmente por

MAGIDE LUISMAGIDE

BLANCo - ?ii|,'f;'
1 27 420 s7 B ff :1"1 i 

,3'.';"i,?'

Luis Magide Blanco
Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 24 DE JUNIO DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 18.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO TECNOLOGIA 5G POZUELO DE ALARCÓN



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE gLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCómo tienen pensado solucionar la reducción de velocidad que
adquieren los vehículos en la calle lsidro Gómez, frente a la escuela de música La Lira,
como consecuencia del badén existente, a modo de lanzadera en !a transición de la
calle de Las Flores con la mencionada calle lsidro Gómez para evitar atropellos a los
alumnos de la mencionada escuela?

Respuesta:

Cuando se llevó a cabo la remodelación de la calle Las Flores, se procedió a la colocación
de un cruce sobre elevado en la confluencia de la citada calle con la calle Norte,
considerándose esta medida suficiente para minorar la velocidad de los vehículos que
circulan por la zona. No obstante, se va a analizar la zona por sí fuera necesario
implementar las medidas existentes para garantizar la seguridad de los peatones.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GtL ffi{";;üffi
ALoNSo- ffig*:
52988051F fl'.tr#§ffi\p--

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2l
Ir¡Úueno DE PREGUNTA 78.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre velocidad excesivo frente o lq

escuelo de música de Lo Lira



nyunto m¡ento de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRlTA

PREGUNTA:

En el apartado 3.5 del pliego de prescripciones técn¡cas del contrato de gestión del
edificio multiservicios y de la zona de raqueta de la C.D valle de las Cañas se dice:,,E1
concesionar¡o deberá cumplir el reglamento del servicio que apruebe el Ayuntam¡ento
de Pozuelo de Alarcón para las instalaciones deportivas objeto de la concesión,,

éEstá elaborado ese reglamento y entregado al conces¡onario pata su cumplim¡ento? En
caso af¡rmativo, indíquese las fechas.

RESPUESTA:

El único Reglamento ex¡stente es la Normat¡va de lnstalaciones Generales que se
encuentra en vigor desde febrero de 2008

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2O2I

Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2l
NUMERO DE PREGUNTA 18.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnac¡o Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO Sobre reglamento del valle de las cañas



Ayuntom ¡ento de

POZUETO
DE ALgRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En el apartado 3.4 del pliego de prescripciones técnicas del contrato de gestión del
edificio multiservicios y de la zona de raqueta de la c.D Valle de las cañas se establece
que el adjudicatario está obligado a presentar, anualmente o cuando lo solicite la
comisión de Seguimiento, c¡ertos datos en relación con la plantilla de personal que
tenga contratada.

iEn qué años, desde el inicio del contrato a fecha actual, el concesionario ha incumplido
esta obl¡gación?

RESPUESTA:

siempre que la comisión de seguimiento ha solicitado información, el concesionario
ha entregado la misma.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2O2I

Concejal y F¡estas

FECHA DEL PLENO 24 de jun¡o de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 18.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre obligación del adjudicatario del valle de

las cañas
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POZUELO ,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En el apartado 5.1 del pliego de prescripciones técnicas del contrato de gestión del
edificio multiservicios y de la zona de raqueta de la c.D valle de las cañas se establece
que las tarifas que establezca el concesionario, así como sus modificaciones, t¡enen
que estar aprobadas por el Ayuntamiento
¿Con que fecha se han aprobado por el Ayuntam¡ento las tarifas vigentes?

RESPUESTA:

En la sesión de la comisión de seguimiento que suele hacerse a finales de diciembre o
princ¡pios de enero, presentan los nuevos precios del siguiente ejercic¡o a la comisión,
que da su visto bueno, ya que coincide con los incrementos del lpC según contrato.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2OZI

Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 18.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO Sobre tarifas en el Valle de las Cañas
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POZUETO
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

En el apartado 5.1 del pliego de prescripciones técnicas del contrato de gestión del
ed¡ficio mult¡servicios y de la zona de raqueta de la C.D Valle de las Cañas se establece
que el Ayuntamiento podrá auditar todos los medios ut¡lizados por el conces¡onar¡o.

éSe ha realizado alguna de estas auditorías y en qué fecha?

RESPUESTA:

No es una obligación contractual, por lo que no se ha realizado ninguna auditoría

Concejal y F¡estas

En

FECHA DEL PLENO 24 de jun¡o de 2o2l
NÚMERo DE PREGUNTA 18.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO Sobre auditorias en el Valle de las Cañas

Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2077
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POZUEtO,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En el apartado 5.3 del pliego de prescripciones técnicas del contrato de gestión del
edificio multiservicios y de la zona de raqueta de la C.D Valle de las Cañas se establece
la documentación de carácter económico-fina nciero que debe presentar el
concesionario anualmente, antes del 30 de abril del siguiente año.

[Ha cumplido el concesionario esta obligación durante todos los años que vigencia el
contrato?

RESPUESTA:

S¡empre que la Comisión de seguim¡ento ha solicitado información, el Concesionario
ha entregado la misma.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2O77

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L8.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre cumplimiento de obligaciones en el Valle

de las Cañas

Concejal



gyu nto m ie nto de

POZUEtO,
DE FLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En la "adenda de adaptación del convenio entre el Ayuntamiento de pozuelo de Alarcón
y Grand Slam 5, SL", firmado el 27 de junio de 2019, en su página 4, últ¡mo párrafo, se
dice que el canon acordado en el convenio de colaboración firmado el 15 de enero de
2O7O "no resulta aplicable al haberse superado los años de vigencia (ZOO9 a 20L2),'

écuál es el canon anual que el Ayuntam¡ento está cobrando desde la finalización de esa
vigencia?

RESPUESTA:

EL importe se actualiza con el lPC, siendo el último pago de 13.416,11€

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 202t

Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 24 de jun¡o de 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 18.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnac¡o Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre canon del Ayuntamiento en el Valle de

las Cañas



Ryu nto m ie nto de

POZUETO

DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se está cumpl¡endo esta cláusula? ¿En qué fechas se ha reunido la Comisión de
Seguimiento en los últimos cinco años?éSe levantan actas de las reuniones?

RESPUESTA:

Las ses¡ones de la comisión de seguimiento se convocan con regular¡dad, levantando
actas de las mismas.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2O2l

Juventud y Fiestas

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 18.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO
Sobre la cláusula 11 del pliego del Valle de las

Cañas



nyunto m iento de

POZU E LO

DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En el apartado 8 del pliego de prescripc¡ones técnicas del contrato de gestión del edificio
multiserv¡c¡os y de la zona de raqueta de la C.D Valle de las cañas se establece que el
concesionario deberá presentar anualmente a la comisión de Seguimiento una memoria
anual de activ¡dades y servicios

¿En qué años el concesionario ha incumplido esta cláusula?

RESPUESTA:

Ninguno

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de junio de 2OZI

FECHA DEL PLENO 24 de junio de 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 18.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnac¡o Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Vox

OBJETO Sobre memoria anual del Valle de las Cañas


